

Syrie, Irak, Palestine, Libye, Yémen,

Ukraine, Congo, Somalie, Nigéria...

Pourquoi tant de guerres ?

25 ans après la fin de la guerre froide, des dizaines de conflits armés ensanglantent la planète.

La nature de ces nouvelles guerres a profondément changé. Si leur enjeu reste le contrôle du pouvoir, du territoire, des ressources naturelles elles se déroulent aujourd'hui pour la plupart à l'intérieur même des états, infligeant des souffrances terribles aux populations civiles.

Dominique Vidal, historien et journaliste, auteur de nombreux ouvrages sur le conflit israélo-palestinien, dirige depuis 2009, avec Bertrand Badie, la collection "L'état du monde" aux Éditions La Découverte. Il nous entraînera au cœur de ces guerres du XXI^e siècle, si ravageuses, démontrera les logiques guerrières qui prévalent partout dans le monde (notamment en France) et proposera de remettre une ONU renouvelée et plus démocratique au centre du jeu diplomatique mondial.

Conférence-débat

avec **Dominique Vidal**

27 mai 2016, à 18h30,

espace **Pierre Cot** (quai des Allobroges) **Chambéry**

Organisée par le Mouvement de la Paix (comité de Chambéry), avec le soutien des associations locales : Amis de la Librairie JJ Rousseau, France Palestine Solidarité, Amnesty International, Solidarité Enfants Palestiniens, ATTAC, Ligue des Droits de l'Homme-Chambéry.